



## Foot-ball Gaëlique au collège

publié le 12/05/2011

*Descriptif :*

L'Irlande à l'honneur

Les élèves de 5ème B et C ont accueilli jeudi 5 mai **Mide** Ni Shuilleabhain irlandaise et joueuse de foot gaëlique ainsi que son camarade de club **Anthony Benay du FGNIORT Gaels**.



Mide et Anthony ont proposé des exercices techniques pour perfectionner les gestes spécifiques de **ce nouveau sport le foot gaëlique**, premier sport pratiqué en Irlande avant le rugby et le foot. Les matchs de fin de séances ont été très disputés.

Après l'effort, tout le monde a pu se restaurer avec un succulent repas irlandais préparé par nos chefs cuisiniers.



La soirée en présence des parents a débuté par un chant en anglais puis par le retour en image sur la magnifique semaine passée à Galway. Le verre de l'amitié a permis de conclure cette agréable journée irlandaise.

Prochaine étape :

**le samedi 14 mai 2011** tournoi de foot gaëlique au stade A Metayer organisé par le comité de jumelage bressuire-Leixlip et

**le 28 mai 2011** en vélo pour retrouver Guillaume MIOT qui achève son tour du monde à vélo.

